

Editorial

- H. Helmchen
Krankheitsbegriff und Anspruch auf medizinische Leistungen 395
Concepts of disease and the expectation of medical support

Übersichten

- A. Riecher-Rössler
Östrogene und gonadale Achse. Implikationen für die Therapie von Frauen mit Schizophrenien 398
Estrogens and the gonadal axis – implications for the therapy of women with schizophrenia
- K. Bernardy · R. Sandweg
Frühberentung: Bedingung und Folgen. Eine retrospektive Untersuchung zur Prognostik der Frührente und dem Krankheitsverlauf nach vorzeitiger Berentung 406
Early retirement: conditions and consequences
- U. Meincke · Ch. Kosinski · K. Zerres · G. Maio
Psychiatrische und ethische Aspekte genetischer Diagnostik am Beispiel der Chorea Huntington 413
Psychiatric and ethical aspects of genetic diagnostics in cases of Huntington's disease

Originalien

- M. Jäger · R. Bottlender · U. Wegner · A. Strauß · H.-J. Möller
Diagnoseverschiebungen der funktionellen Psychosen beim Übergang von der ICD-9 zur ICD-10 420
Diagnostic shifts of functional psychoses in the transition from ICD-9 to ICD-10
- M. F. Kuntze · R. Störmer · R. Mager · F. Müller-Spahn · A. Bullinger
Die Behandlung der Höhenangst in einer virtuellen Umgebung 428
Exposure therapy of acrophobia in a virtual environment

Ergebnisse & Kasuistik

- A. Bechdorf · S. Maier · B. Knost · M. Wagner · M. Hambrecht
Psychologisches Frühinterventionsprogramm bei psychosefernen Prodromen. Ein Fallbericht 436
Psychological intervention in the early prodromal state. A case report
- M. Burgmer · G. Driesch · G. Heuft
Das „Sisi-Syndrom“ – eine neue Depression? 440
The „Sisi syndrome“: a new form of depression?
- J. Diehl · T. Mayer · A. Kurz · H. Förstl
Die Besonderheiten der frontotemporalen Demenz aus dem Blickwinkel einer speziellen Angehörigengruppe 445
Features of frontotemporal dementia from the perspective of a special support group

Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung

- D. Riemann · U. Voderholzer · M. Berger
Nichterholsamer Schlaf und Insomnie. Diagnostische und therapeutische Optionen für Psychiatrie und Psychotherapie 450
Non-restorative sleep and insomnia. Diagnostic and therapeutic options for psychiatry and psychotherapy